

Pourquoi le végétalisme est un choix écologique ? Traite-t-on les animaux de ferme industrielle de façon éthique ? Est-il approprié de parler de « spécisme » (la discrimination envers les autres espèces animales) comme on parle de racisme ou de sexisme ?

Conférence de

## Carl Saucier-Bouffard

Enseignant en éthique et politique au Collège Dawson Chercheur associé au Centre sur l'éthique animale d'Oxford Détenteur d'un MPhil de l'Université d'Oxford sur l'éthique animale Fondateur de OXMAL (Oxford Movement for the Animal Liberties)

## Vendredi 18 septembre 2009 à 19h30

Salle Bruno Montour de l'Accorderie de Québec, 151-A St-François Est (près du petit stationnement sur le côté Nord de l'église, coin Caron et St-François Est. Il faut monter le petit escalier)

## **GRATUIT**

À noter, la conférence est précédée à 18h30 par le souper communautaire mensuel du groupe Végé Québec où chacun apporte un plat végétalien à partager; c'est-à-dire sans produits animaux (pas de viande, poisson, lait, œuf, beurre, etc.)

Pour plus d'informations concernant nos activités, visitez notre site internet à l'adresse : www.veganquebec.net

OXMAL www.oxmal.org